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令和４年湧別町教育委員会第５回定例会会議録 

 

《 出 席 者 》 阿部 勉教育長、岩佐雅弘委員、井上久恵委員、森谷和洋委員             

喜多友美委員 

《欠席者》  無し 

《出席職員》 教育総務課長 尾山 弘、社会教育課長、坂本雄仁、教育総務課

参事 澁谷 順、社会教育課参事 中島一之、教育総務課主幹 佐

藤美貴、教育総務課主幹 大西久践、教育総務課主幹 宍戸和幸、

社会教育課主幹 藤本祐司、教育総務課主査 廣井隆志 

《傍聴人》  無し 

《付議案件》  承認第１号  令和４年教育委員会第４回定例会会議録の承認に 

ついて 

議案第１号  湧別町社会教育関係団体補助金交付要綱の一部を 

改正する要綱の制定について 

議案第２号  令和４年度湧別町社会教育推進計画の策定について 

議案第３号  令和４年度要保護及び準要保護児童生徒の認定に 

ついて（非公開） 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これより、令和４年第５回湧別町教育委員会定例会を開催いたしま

す。 

ただいまの出席委員は、４名です。 

出席者数が過半数を超えておりますので、本会議は成立といたしま

す。ただちに本日の会議を開催いたします。 

議事日程ですが、皆様のお手元に配布してあります日程により、会

議を進めたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

日程第１ 会議録署名委員の指名について 本日の会議録署名委員

は、会則第１８条の規定によりまして喜多委員と井上委員を指名いた

します。なお、会議録書記には佐藤主幹を指名いたします。 

 

日程第２ 会期の決定についてお諮りいたします。本会議の会期に

つきましては、本日１日間といたしたいと存じますが、これにご異議

ございませんか。 

 

（「ありません。」の声あり） 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご異議ございませんので、本会議の会期は、本日１日間といたしま

す。 

 

日程第３ 教育行政報告について、前回の教育委員会以降における

報告内容について、お手元の報告書の中から主だったものについてご

報告させていただきます。 

 

４月２６日であります。令和４年度第１回社会教育委員会議であり

ますが、現在の第２次社会教育中期計画の計画期間が本年度最終年を

迎えることから、引続き令和５年度からの５か年計画である第３次社

会教育中期計画策定についての諮問を行いました。なお策定に当たっ

ては、第２次計画の反省・評価を踏まえるとともに、令和４年３月に

策定された第３次湧別町総合計画との整合性を図りながら、本町の目

指す社会教育行政の目標達成のため計画策定にあたられたい旨を申し

添えたところであります。 

 

４月２７日であります。「湧別町交通安全推進委員会」「湧別町安

心の街づくり協議会」及び「令和４年度自治会長会議」等の自治会長

の関連総会がそれぞれ開催されましたので出席いたしました。 

 

４月２８日であります。第１回公立高等学校配置計画地域別検討協

議会がオンラインで開催されました。道内高等学校の来年度以降３年

間の配置計画が発表されたことに伴いオホーツク西学区における関係

者の意見を聞くための開催であり、これらの意見等を踏まえるととも

に中卒者の進路希望状況調査をして、今後募集学級数が決定されるこ

ととなります。なお、湧別高校については、本年は定数を割った結果

となりましたが、今後の中卒者数の動向や進路相談活動と合わせ中高

一貫教育の一層の取り組みなどを充分に考慮し、来年度２間口確保の

ための要請活動を今後関係機関と共に行っていきたいと考えておりま

す。 

 

５月８日であります。「ゆうべつ五鹿山マラソン２０２２」であり

ます。新型コロナウイルス感染の影響で開催を検討しておりましたが、

昨年と同様に感染対策に充分配慮し、参加者を今年はオホーツク管内

の住民に限定した中で開催いたしました。当日は密にならないよう注

意喚起し、体温の検査や選手以外の方のマスク着用などを徹底しなが

ら、１００名を超える参加者を得ての、コロナ禍においての運動不足

を解消することが出来ました。 

 

５月９日であります。遠軽地区教育委員会協議会総会が遠軽町で開
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

催され、教育委員の皆さんと共に参加いたしました。当日提案された

議題についてはすべて承認されました。 

なお、総会終了後に例年開催されている研修会等については、今後

の新型コロナウイルス感染症の状況を見ながら後日日程調整し開催す

ることと致しました。 

 

５月１０日であります。かみゆうべつチューリップ公園フラワリン

グセレモニーに出席いたしました。 

今年は非常に天候に恵まれ、開花時期が集中したことなどからフェ

ア期間も結果的に短くなり先週土・日がピークとなり、多くの来場者

があったところであります。残念ながらその後花摘み作業となり、昨

日からは無料入園となり３１日でフェア終了となっております。 

 

同日であります。民生委員推薦会議が開催され、民生委員でありま

す南町、黒川壽子氏が一身上の都合により３月３１日をもって解職さ

れることから、その後任に南町、高桑 誠氏を候補者として推薦する

こととしたもので、任期につきましては前任者の残任期間であります

令和４年１１月３０日となるものであります。 

 

５月１１日であります。令和４年第３回湧別町議会臨時会が開催さ

れました。提案された案件はすべて原案通り可決されました。 

 

５月１６日から１７日であります。第６４回全国町村教育長会定期

総会・研究大会が開催されましたので出席いたしました。総会におい

ては提案された案件はすべて承認されました。総会終了後においては

記念講演が行われ、講師に東京工業大学、上田紀行氏より「幸せに生

きる若者を育てる」と題して志・生きる意味・立て直す力を自ら歩ん

できた道・経験なども含めた有意義な講演でありました。 

その後は研究全大会として実践報告が岩手県山田町教育長より「東

日本大震災から１１年が過ぎて」、続いて山梨県道志村教育長から「グ

ローバルに活躍できる人材の育成」、最後に熊本県高森町教育長から

は「令和の日本型学校教育の構築をめざして」と題した実践発表がな

されました。 

また、翌日は文部科学省からの重点事項の説明として文部科学省初

等中等教育局初等中等教育企画課、武藤企画官による説明を受けてき

ました。 

また、研究大会終了後には、別公務で上京していた刈田町長ととも

に文部科学省に出向き、本町の義務教育学校の取り組みやその進捗状

況などについて説明し、懇談してまいりました。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

森 谷 委 員 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

坂 本 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月 1９日であります。学校推進協議会総会が文化センターさざ波

で開催され、前年度の事業報告、会計報告がなされ、更に本年度の事

業計画及び予算の審議が行われ､その後各部会において今年度の方針

等の協議がなされました。 

以上で報告とさせていただきます。 

 

ただいまの報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません。」の声あり） 

 

ご質問等無ければ、以上で教育行政報告を終わります。 

  

日程第４ 承認第１号 令和４年第４回教育委員会定例会会議録の

承認について、森谷委員より報告をお願いいたします。 

 

承認第１号につきまして、ご報告いたします。 

令和４年第４回教育委員会定例会の会議録につきましては、５月２

６日に内容を審査した結果、書記をして事実により記録されているこ

とをご報告いたします。 

 

ただ今の報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません。」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、報告のとおり会議録は承認されました。 

 

日程第５ 議案第１号 湧別町社会教育関係団体補助金交付要綱の

一部を改正する要綱の制定について、事務局より説明をお願いいたし

ます。 

 

議案第１号 湧別町社会教育関係団体補助金交付要綱の一部を改正

する要綱の制定について、ご説明申し上げます。 

湧別町社会教育関係団体補助金交付要綱の一部を別紙のとおり改正

するものでございます。 

提案理由といたしましては、社会教育関係団体に交付する補助金額

を１円単位での交付を可能とし、団体の実態に合わせた弾力的な運用

とするため本要綱を改正しようとするものでございます。 

（以下、資料により説明を行った） 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

坂 本 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまの説明につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第１号を原案どおり決定いたしま

す。 

 

日程第６ 議案第２号 令和４年度湧別町社会教育推進計画の策定

について、事務局より説明をお願いいたします。 

 

議案第２号 令和４年度湧別町社会教育推進計画の策定についてご

説明申し上げます。 

令和４年度湧別町社会教育推進計画について別冊の通り策定するも

のでございます。 

提案理由といたしましては、令和４年度の社会教育行政の執行にあ

たって、社会教育推進計画、いわゆる今年度の単年度計画を策定し、

この計画に基づき社会教育の推進を図るものでものでございます。 

なお、本計画案につきましては社会教育委員の会議で協議をし、承

認を受けているものでございます。 

（以下、別冊資料により説明を行った） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第２号を原案どおり決定いたしま

す。 

 

日程第７ 議案第３号 令和４年度要保護及び準要保護児童生徒の

認定について 

 

お諮りいたします。 

 

議案第３号につきましては個人の収入等を審議いたしますので、地

方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項ただし書きの

規定によりまして、非公開といたしたいと存じますが、これにご異議

ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

ご異議ございませんので、議案第３号の審議は非公開といたします。 

 

〈議案第３号は非公開〉 

 

これをもちまして、本会議に付議されました案件の審議は全て終了

いたしましたが、せっかくの機会ですので、他にご質問等ございませ

んか。よろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

  

以上で令和４年第５回湧別町教育委員会定例会を閉会いたします。 


